

L'ONU condamne les attaques contre les casques bleus au Mali.



Mali, 6 janvier, (RHC-EFE-PL).- La Mission multidimensionnelle intégrée des Nations Unies pour la stabilisation au Mali (MINUSMA) a condamné les attaques à la bombe dans la région de Gao contre les casques bleus, dont huit ont été blessés.

D'après la mission créée par le Conseil de sécurité de l'Organisation des Nations unies en 2003, un véhicule qui transportait des soldats du Niger a heurté une bombe, ce qui a provoqué des blessures graves à trois des personnes impliquées.

Suite à cet événement l'ONU a appelé les acteurs du processus de paix au Mali à prévenir les attaques contre les casques bleus et a demandé aux autorités locales de déférer les responsables devant la justice.



Radio Habana Cuba